
第60代理事長第60代理事長
熊本 茶月熊本 茶月

第61代理事長第61代理事長
成富 康裕成富 康裕

第62代理事長第62代理事長
古舘 剛古舘 剛

11月例会
今月はまちづくり委員会！
唐津市役所の方をお呼びし
て意見交換会を行いまし
た！！
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　　　 唐津くんちにおける参道清掃　
　　　　　　　　　　　　　　　　　

　   九州地区ファイナル/佐賀ブロックファイナル

　　　　　
11月例会　

佐賀ブロックファイナル
2023
(公社)日本青年会議所
九州地区佐賀ブロック協議会
による佐賀ブロックファイナル
2023が開催！
p5

2023年度
九州地区ファイナル
(公社)日本青年会議所 九州
地区協議会2023年度ファイ
ナル・2024年度予定者フォ
ーラムin熊本
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JC TIMES
3代理事長大集合！！3代理事長大集合！！
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04 (公社)日本青年会議所 九州地区協議会
　  2023年度ファイナル・2024年度予定者フォーラム

  九州地区協議会2023年度ファイナル・2024年度予定者フォーラム
が熊本の地で開催されました。年間活動の総括と、次年度の方針
発表がありました。        　　　　　　　　　　　

05 (公社)日本青年会議所 九州地区佐賀ブロック 
        協議会  佐賀ブロックファイナル2023
        本年度最後の佐賀ブロック事業！佐賀の地にて開催され、6月に                
           主管したブロック大会などを思い出しブロック出向者と卒業生    
           と共に労を労いました。
　

06 11月例会　
 　　今回の委員会タイムはまちづくり委員会が担当！
　　　 「からつ」に暮らす市民として、行政への要望や疑問を投げか
　　　　ける機会にもなり、より良い意見交換の場になりました。
　　 

07 唐津くんちにおける参道清掃
　　 毎年恒例！！11月3日にて唐津神社前の参道清掃を行いまし       
           た。

     (一社)唐津青年会議所・(公社)姫路青年会議所
　  姉妹締結50周年記念　記念樹　　 
        9月にて台風の影響により記念樹が折れていたため、状況の
　　　確認、プレートの破損の復旧を行いました！

08   2023年度 卒業生紹介！！
　　　本年度、卒業される15名をご紹介！！
            いくつかの質問に答えていただきました。

          NOW ON JC       

CONTENTS

JC TIMES



11月27日(月)

11月27日に行われました(公社)日本青年会議所 九州地区協議会2023年度ファイナル・2024年
度予定者フォーラムが、が、熊本の地で開催されました。九州地区協議会の一年を通しての活動
報告や2024年度の九州地区協議会の各グループ・会議・委員会紹介、事業方針の発表があり
ました。その後地区ナイトが開催され、九州各地の青年会議所と交流を深めることができ、
九州地区一丸となって今後の青年会議所の活動・運動へとつながる機会となりました。

(公社)日本青年会議所 九州地区協議会
2023年度ファイナル・2024年度予定者フォーラム

NEWSLTR4 NOW ON JC   JC TIMES
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11月28日(火)

(公社)日本青年会議所 九州地区佐賀ブロック協議会 佐賀ブロックファイナル2023が佐賀市に
て開催されました。本年度の佐賀ブロック出向者を労うと共に、佐賀ブロック協議会の運動
を次年度へつなげるため、18名(出向者含む)のメンバーで参加してきました。ブロック出向
しているメンバーの最後の事業となり、ブロック大会運営委員会 委員長の宮崎 麻衣子君が
一年の活動報告を行っている中で涙されるところがあり、感動しました。次年度もたくさん
のメンバーが佐賀ブロックへ出向します。2025年全国大会佐賀大会へ向けても勢いをつける
ブロックファイナルとなりました。

(公社)日本青年会議所 九州地区佐賀ブロック協議会
佐賀ブロックファイナル2023
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11月例会11月例会11月21日(火)
まちづくりとは地域社会の一人ひとりが「からつ」の
ために積極的に活動・運動していくことが重要である
と同時に「からつ」を運営する行政が思考するまちづ
くり方針を把握し、行政・市民・各種団体が未来の「
からつ」像を共有する必要があります。
唐津市は「まち・ひと・しごと創生総合戦略(第2期)
」を策定しており、「からつ」の現状を分析したうえ
で、未来へ向けた政策を示されています。そこで今
回、今後の唐津青年会議所でのまちづくり活動・運動
の指針とするために、政策方針の理解を深めました。
また「からつ」に暮らす市民として、行政への要望や
疑問を投げかける機会にもなり、より良い意見交換の
場になりました。
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9月28日（木）鏡神社にて
台風の影響により記念樹が折れていたため、状況の確認を行いました。記念樹
は折れていたが別の箇所から芽が出ているため、鏡神社宮司である重藤OBと相
談した結果、しばらくはそのまま様子を見るということで話をしました。破損
していたプレートは新調し、復旧しており、記念樹の今後については、半年に
一度程度は木の様子を見にいくとのことで話がまとまりました。また、鏡神社
に姫路青年会議所との記念樹があることを知らないメンバーも増えてきている
ため、JCニュースに掲載します。今後OBの先輩方と各年度の理事長、専務理事
間で年々引継ぎをしていきます。

(一社)唐津青年会議所・(公社)姫路青年会議所
　姉妹締結50周年記念　記念樹

唐津くんちにおける参道清掃

11月3日(金)

毎年恒例の唐津くんちにおける参道清掃を早

朝より行いました。4年ぶりのマスクなどの制

限がない完全通常開催となった唐津くんち。

通常開催と合わせて日にち、天気も良く、昨

年より観客数も増え、路上にはたくさんのゴ

ミが落ちており清掃に力が入りました。

からつを代表する歴史あるお祭り！観客の皆

さんにもたくさん盛り上がっていただくため

に！そして唐津青年会議所の事務局にも面し

ていつもお世話になっている参道を綺麗にす

ることで私たちも唐津くんちを全力で楽しむ

ことや今後の活動・運動に気合いが入りまし

た。
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2023年度　卒業生　紹介
2023年度 卒業生 15名に3つの質問をしてみました。

Q1.現役生活で一番印象に残っていることは？　Q2.後輩へ向けてメッセージをお願

いします！   Q3.他に伝えたいことがあればなんでもどうぞ！

A1.　2年目委員長として駆け抜
けたラスト1年。
 
A2.　仲間を大切にね！ありが
とう！

A3.　JCライフで知り合ったす
べての皆様に感謝です。

　谷口　鉄郎谷口　鉄郎
A1.　約二年と短いJC活動だっ
たので全てです。
 
A2.　私たちはもう青年ではあり
ません。今が人生で1番若い時で
す。行動を起こしましょう！

A3.　口より行動です。

　片峰　和也片峰　和也

A1.　皆のあついねつが伝わっ
た！
 
A2.　楽しんで活動して下さい！

A3.　沢山勉強して、沢山のみま
しょう！

　田中　伸知田中　伸知 A1.　仮入会オリエンテーショ
ン。新型コロナウイルスの感染
拡大が始まった時期で、公私と
もに様々な混乱の中、それぞ
れが工夫しながら乗り切りまし
た。
 
A2.　新型コロナウイルスに限ら
ず、様々な要因で社会は変化し
ます。これからも、停滞するこ
となく、社会の変化に柔軟に対
応し、より良い団体へと進化し
ていくことを期待してます。

A3.　なかなか参加できなかった
ので面識のない方もいるかもし
れませんが、何かあれば気軽に
お声掛けください。

　岩城　直明岩城　直明
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Q1.現役生活で一番印象に残っていることは？　Q2.後輩へ向けてメッセージをお願

いします！   Q3.他に伝えたいことがあればなんでもどうぞ！

A1.　印象に残っている事は仮入
会から始まりその後配属される
委員会の一年一年毎年が印象に
残っています。
 
A2.　大変な時もあると思います
が楽しんでください！

A3.　感謝、人を思う気持ちを心
がけていきたいです。

　土屋　力也土屋　力也

A1.　1年目の委員会忘年会で急
に次年度ブロック委員長ねって
言われて、飲んだ勢いでオッケ
ー。翌日冷静になって後悔した
けど、唐津メンバーがしっかり
フォローしてくれて無事に1年間
委員長をできたことが一番の思
い出です。
 
A2.　限られた期間しっかり楽し
んで、仲間をいっぱい作ってく
ださい。

A3.　終わってみれば辛いことも
楽しかったなっていい思い出。

　坂井　祐介坂井　祐介

A1.　ひたすら食べるサマコン
 
A2.　日本出向できる機会があれ
ば、ぜひしてください。

A3.　JCは太っちゃいますね。

　山口　祥平山口　祥平

A1.　たくさん友達が出来たこと
 
A2.　卒業しても挨拶くらいはし
てください

A3.　楽しい5年間でした

　山口　俊彦山口　俊彦
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Q1.現役生活で一番印象に残っていることは？　Q2.後輩へ向けてメッセージをお願

いします！   Q3.他に伝えたいことがあればなんでもどうぞ！

A1.　2022年度創立60周年を迎え
る年の準備や計画に携わったこ
とが現役生活の中で一番の印象
に残っています。計画段階にお
いては諸先輩方々が積み重ねて
こられた歴史を振り返り、様々
な会議を積み重ねました。台風
の影響で計画通りの開催は出来
ませんでしたが、多くのメンバ
ーが心を一つにして行った活動
は自身の私生活においても今後
経験することない貴重な時間で
した。
 
A2.　40歳までという限られた現
役生活の中で自らが求めれば、
様々な経験を積むことができ、
様々な人の価値観に振れること
ができると思います。これまで
に自らが経験して得てきたもの
と、JC生活で得る新たな知識を
活かし「明るい豊かなからつ」
の実現に向け運動を続けてくだ
さい。

A3.　6年間という短い期間のJC
活動でありましたが、入会して
良かったと思っています。これ
まで支えてくださった現役メ
ンバー、諸先輩方々本当にあり
がとうございました。そして今
後ともよろしくお願いいたしま
す！

　吉岡　倉佑吉岡　倉佑

A1.　やはり、プレゼンテーシ
ョン対決ですかね。ゴールデン
ウイークも毎日集まり、作業や
会議をしたり、週4いっ福もあ
りました。前日も朝方までやり
時間軸が分からなくなりました
(笑)。結果は大敗という最高の
結果となりましたが、今では忘
れることのない良い経験になり
ました。

A2.　後輩へメッセージを！！
といえる程の事はやってきてな
いけど、私は盛り上げ担当とし
て事業や懇親会等では体を張っ
てきました。何事も楽しくやる
気持ちが大事だと思うので、つ
らいことも多々あるかとは思い
ますが、そんな時こそ楽しむん
だという思いを強く持ち立ち向
かっていってください。最高の
仲間達と最高に楽しんで下さ
い！！

A3.　卒業しても影ながら応援し
てます。たまには飲みに誰か誘
ってね。

　佐藤　信吾佐藤　信吾

A1.　60周年、台風直撃により開
催日前日に中止決定したこと。
 
A2.　できることをできる範囲で 
頑張ってください。

A3.　特になし。

　濱　拓郎濱　拓郎
A1.　2021年に地球市民委員会の
委員長をした時のことが一番印
象に残っています。
今思い返すとかなり追い込まれ
たが、委員会メンバーや担当副
理事長、室長多くの人に支えて
もらった感謝の1年でした。
ありがとうございました。
 
A2.　気づいたらあっという間に
卒業になりますので精一杯頑張
ってください。

A3.　特にありません。

　米村　和矩米村　和矩



NEWSLTR 11GENERAL AFFAIRS AND PUBLIC RELATIONS COMMITTEE JC TIMES

A1.　2019カレーの乱
「カレー事業開催なし」という執行部会の決定に対し、委員長6名を
中心にメンバーを巻き込んで反旗を翻し事業を開催させていただいた
こと。水面下での実行委員会立ち上げに向けた決起集会や事業当日お
約束の米騒動など忘れられない思い出がたくさんできました。
 
A2.　今まで伝えてきたつもりなので、今さら言うことはございませ
ん。たくさんの思い出をありがとうございました。
最後のメッセージは卒業式で！

A3.　長いようであっという間の7年間のJC生活。唐津青年会議所、そ
してJCで出会った多くの先輩方、仲間たちには感謝しかございませ
ん。お世話になりました。ありがとうございました！
2024年度はOBながら直前理事長としての役を全うしつつ、JCロスと
いう現実に向き合い生きていきます。

　古舘　剛古舘　剛

A1.　OB先輩方、現役メンバー、麗水、姫路、糸島、そして全国に、
自分が想像していたより沢山の仲間、生涯の友人ができたことです。
 
A2.　現役生活は長いようで短いですので、1人でも仲間や友人を増や
し、JC活動を通じて１つでも成長し自分自身の変化を感じて欲しいで
す。

A3.　特にありません。

　成富　康裕成富　康裕

A1.　2013年に想定外の荒天で中止となったカレーの王者決定戦。2014
年は「絶対開催」の合言葉のもと担当委員長として事業構築。開催場
所は屋外。開催数日前に発生した台風は唐津を通る進路予報。ざわざ
わ・・・ワタシオワッタ・・って絶望していたら奇跡的に当日それて
くれて無事開催。翌年からカレーの王者決定戦が屋外で開催されるこ
とは二度とありませんでした。（それが正解w）
 
A2.　わたしはJC運動のなかで自分の意識が変革していくことを経験
し、たくさんの人の心に触れ、自分の心が満たされ豊かになってい
くのを実感しました。この心の豊かさこそ本当の幸福だと感じていま
す。心が豊かな人が増えれば増えるほど、私たちが掲げる「明るい豊
かな社会の実現」に近づくと思います。世のため人のためが自分のた
めであり、すべては私たちの行動次第です。これからも愛に満ちた利
他の精神で、愛があふれる地域をつくってください♡
愛するすべての人のために♡皆様の今後のご活躍に大いに期待してお
ります！

A3.　卒業しても遊んでね(笑)

　熊本　茶月熊本　茶月



インスタグラムやってます！

唐津青年会議所の

「今」を発信しています。

チェック！チェック！

ホームページにも

今回の記事掲載してます。

過去のニュースも

ご覧いただけます！

チェック！チェック！

JC TIMES GENERAL AFFAIRS AND PUBLIC RELATIONS COMMITTEE


